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Тема ковровского «Октябрьского рынка», вокруг которого в последнее время ожесточились «бои местного
значения» (и не только местного, надо заметить), для «Владимирского края», можно сказать, родная. 

Звезду – мэру Каурову!

Читайте на стр. 4 Читайте на стр. 7

Читайте
на стр. 2

ТЕХОСМОТР НА СВЕРДЛОВА
всего за 670 рублей!

все виды легковых и грузовых ( до 3 , 5  т)  автомобилей

РЕМОНТ ЛЮБЫХ АВТОМОБИЛЕЙ:  
БЫСТРО,  КАЧЕСТВЕННО –  

РАБОТАЮТ ПРОФЕССИОНАЛЫ

ООО СТОА «ДИВО»: 

ул. Свердлова, д. 110 «Б»,
тел:  8-910-172-06-60

8 сентября 2013 года мы выберем
губернатора и Законодательное

Собрание области

Несмотря ни на дождь, ни на снег, ни на низкие температуры, мэр Кауров по-геройски продолжа-
ет укладывать асфальт. Так же по-геройски, как делает он всё, за что берётся. Ковровчане уже на-
чали собирать подписи под обращением к президенту: «Господин президент, мэр нашего города
заслужил звезду Героя – за все его подвиги на муниципальной службе…
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Губернатор 
помогает 
гражданам

Икрама хотите? Ну-ну…

К главе региона
часто обращаются
с проблемами,
решение которых –
вне круга 
его полномочий...

Худа 
не бывает 
без добра

В КПРФ пришел
абсолютно
убеждённо
Беседа с народным
артистом 
России и Украины
Владимиром Бортко 
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Газификацию ведут активно
Председатель комитета по энергетической политике ад-
министрации области О. Химанин на пресс-конферен-
ции сообщил о ходе газификации области и планах по
строительству новых энергетических объектов.

СУПРУГИ Ершовы – детдомов-
ские. Не понаслышке знают, что
такое сиротство. Поэтому когда

вырос их родной сын, они взяли ещё
пятерых приёмных – приютили детей,
живших на свалке в Судогодском рай-
оне. Теперь семья просит участок под
строительство дома, какие положены
многодетным семьям.

– Детей к земле надо приучать, –
обосновывает просьбу отец семей-
ства Вячеслав Ершов. – Да и соседей
жалко: дети все на учёте у психиатра
– то кричат, то бегают по квартире.

Родители уже обращались в адми-
нистрацию Владимира. Там им объ-
яснили, что закон не распространяет-
ся на приёмные семьи. Между тем в
других регионах таким как они землю
дают – Ершовы общались на форуме
приёмных родителей.

В поисках справедливости они отпра-
вились к заместителю председателя ЗС
О. Хохловой. Та, говорят Ершовы, ещё
год назад обещала выступить с такой
законодательной инициативой...

– Пустых обещаний стараюсь не
давать, – ответил на это губернатор.
И предложил подобрать Ершовым пу-
стующее помещение под организа-
цию семейного детского дома где-ни-
будь за пределами Владимира. В
области этот вопрос решить проще.
Более того, Николай Виноградов по-
советовал приёмным семьям объеди-
ниться и самим выступить с законода-
тельной инициативой.

– Сейчас многие общественные
объединения действуют по принципу:
«переговорить о своих бедах». А фо-
кус в том, чтобы положить на бумагу
решение проблемы, – объяснил глава
региона.

РОДИТЕЛИ годовалых тройня-
шек, музыканты Губернаторско-
го оркестра Сергей и Ольга Тру-

совы жаловались на невнимание к их
семье. Няню в собесе так и не допро-
сились, помощи в приобретении обе-
щанной трёхместной коляски от депу-
татов горсовета не дождались. 

Передвигаться с тремя малышами
по городу тяжело – мешают высокие
поребрики, преодолеть которые с ко-
ляской, весящей вместе с детьми 65
кг, молодой маме невозможно.

Но главная проблема Трусовых –
отсутствие своего жилья. В програм-
му молодых семей город их не вклю-
чил. На том основании, что маме че-
рез три года исполнится 35. В мэрии
объяснили, что получить субсидию
они просто не успеют. 

Пытались взять ипотеку, но доходы
семьи невелики, и максимум, на что
они могут рассчитывать, – это 1,65
миллиона. На которые во Владимире
приличную «двушку» не купишь. Сей-

час семья получает около 15 тысяч
рублей детских пособий. Вся сумма
уходит на аренду квартиры. 

Живут Трусовы на папину зарплату в
30 тысяч рублей. Однако в марте, когда
детям исполнится 1,5 года, пособия вы-
плачивать перестанут. Садик обещают
в лучшем случае к сентябрю. Как они
будут сводить концы с концами?

Губернатор сообщил, что букваль-
но полторы недели назад подписал
постановление о возмещении аренд-
ной платы за квартиру для молодых
специалистов и приобретении слу-
жебного жилья за счет бюджета для
отдельных категорий работников. 

Николай Виноградов посоветовал
Трусовым обратиться с заявлением к
работодателю – художественному ру-
ководителю оркестра Артёму Марки-
ну. Глава региона уверен – помощь
семье будет оказана.

Еще один вариант – перебраться в
Бавлены, где в новом социальном до-
ме осталось несколько однокомнат-
ных квартир, если, конечно, местная
администрация сочтет, что району
нужны музыканты. Над этим предло-
жением Трусовы согласились поду-
мать, ведь Бавлены – родина главы
семейства. Там живут его родители,
которые помогут и за детьми при-
смотреть. Да и местный оркестр гре-
мит на всю страну.

ЗАМЕСТИТЕЛЬ председателя прав-
ления Владимирской региональной
организации «Дети войны» Галина

Графская попросила губернатора под-
держать инициативу КПРФ о присвоении
статуса «дети войны» россиянам 1932-
45 г. р. Законопроект будет рассматри-
ваться Госдумой 23 ноября.

– Они трудились в полях, гоняли
птиц, собирали колоски, нянчили де-
тей, чтобы мамы могли работать. Их
молодыми силами страна восстанав-
ливала свою мощь после войны. А те-
перь это самая социально незащи-
щенная категория пенсионеров, –
сетовала Г. Графская.

14% соотечественников этого поко-
ления не имеют никаких льгот и вы-
нуждены влачить жалкое существова-
ние на скромную пенсию. Она
считает, что статус федерального
льготника очень помог бы этим лю-
дям, много потрудившимся на благо
государства.

Губернатор сообщил, что, предвос-
хищая эту просьбу, уже направил
письма в Госдуму и в правительство
РФ. 

И добавил, что, по-хорошему, уро-
вень благосостояния пожилых людей
должен бы корректироваться не ста-
тусом и льготами, а размером пенсии.

«Владимирские ведомости»

Губернатор помогает гражданам
К главе региона часто обращаются с проблемами, решение кото-
рых – вне круга его полномочий. Но в нашем государстве на губерна-
тора частенько уповают во всём. Вот и в ходе губернаторского прие-
ма в приёмной президента Николаю Виноградову одни жаловались
на слишком высокие поребрики во Владимире, другие просили по-
влиять на депутатов Госдумы...

Дорогие женщины, мамы!
День матери – это праздник, наполненный нежностью,

любовью, самыми теплыми и искренними чувствами. В
России он установлен Указом Президента Российской

Федерации в 1998 году и отмечается в последнее воскре-
сенье ноября.

Великая сила материнства – в любви и мудрости, в мило-
сердии и долготерпении. Самый родной, самый главный че-
ловек для любого из нас – это мама. Безграничная материн-
ская любовь окружает людей с момента рождения, защищает
нас от невзгод, помогает преодолевать препятствия на жиз-
ненном пути.

От вас, дорогие женщины, зависит здоровье и благополу-
чие ребенка, его интеллектуальное развитие, нравственный
стержень, отношение к жизни и к окружающим людям. Это
огромная ответственность и повседневный самоотвержен-
ный труд, который поистине заслуживает уважения, благо-
дарности и поддержки.

В этом году во Владимирской области введен региональ-
ный материнский капитал, с начала года реализуется долго-
срочная целевая программа «Развитие сети дошкольных об-
разовательных учреждений Владимирской области на
2012–2015 годы», идет формирование земельных участков
для бесплатного предоставления многодетным семьям. Бес-
прецедентное финансирование модернизации здравоохране-
ния на четверть направлено на охрану здоровья матери и ре-
бенка. Администрация области и впредь будет развивать
систему поддержки материнства и детства, чтобы вы чув-
ствовали себя защищенными и уверенными в завтрашнем
дне.

В этот замечательный день, дорогие мамы, примите самые
искренние, сердечные поздравления с праздником!

Низкий вам поклон! За любовь и терпение, за добросовест-
ное выполнение материнских обязанностей и ласку, за под-
держку и умение прощать! От всего сердца желаю вам и ва-
шим семьям счастья, крепкого здоровья, добра и
благополучия!

Губернатор области Н.В. ВИНОГРАДОВ

Газификацию региона ведут
активно. В этом немалая за-
слуга губернатора Николая

Виноградова, он регулярно об-
щается с председателем правле-
ния «Газпрома» А. Миллером.
Итогом переговоров становятся
всё большие инвестиции корпо-
рации в область по Программе
газификации регионов.

На 1 января 2012 г. уровень
газификации области – 75,7%.
Города газифицированы на
89,8%, а село – на 37,1%. Газ
пришёл в 351 сельский населён-
ный пункт, где 110 000 человек.

Ещё у 50 тысяч жителей села
также имеется техническая воз-
можность подключения к газо-
вым сетям, но выбор в пользу
«голубого топлива» они пока не
сделали. Причиной тому, как
правило, являются недостаточ-
ная разъяснительная работа
местных властей, а также стои-
мость газового оборудования.

Администрация области помо-
гает одиноким пенсионерам: из
областного бюджета им предо-
ставляется компенсация (около
18,75 тыс. рублей) на установку
оборудования.

Там, куда подведён газ, прово-
дится работа по переводу много-
квартирных домов на поквартир-
ное отопление. Такая система
отопления позволяет уйти от нека-
чественных услуг централизован-
ного отопления, экономить на
оплате, при этом отапливать жилое
помещение можно в любое время.

В 2011 г. на индивидуальное
отопление переведено 648 квар-
тир, жители уже почувствовали
выгоду. В те населенные пункты
на селе, куда природный газ при-
шел в 2012 году, на такую систе-
му отопления переводится боль-
шинство многоквартирных жилых
домов.

В Программе газификации ре-
гионов Владимирская область
участвует с 2005 г. В проектиро-
вание и строительство межпо-
селковых газопроводов («ве-
ток», что тянутся к населенных
пунктам) вложено 3,9 млрд. руб.

Построено 34 газопровода, про-
ложено более 700 км труб. «Голу-
бое топливо» пришло в 27 тысяч
домов и квартир. В строительстве
распределительных газопроводов
участвуют бюджеты области, му-
ниципалитетов, средства «Влади-
мироблгаза» и населения.

Скоро газовые сети региона
прирастут двумя станциями в
Ковровском районе (близ Ковро-
ва и пос. Иваново). Эти ГРС поз-
волят газифицировать, а значит
экономически развивать юг Ков-
ровского района, в том числе
промышленные предприятия.

На юге Ковровского района
предусматривается строитель-
ство птицефабрики, для её рабо-
ты необходим газ.

В 2012–15 гг. газификация за-
тронет практически все районы,
включая как большие населен-
ные пункты, так и малые.

В области не осталось энергоде-
фицитных зон. С 2011 г. любой по-
требитель, в рамках договора на тех-
нологическое присоединение, может
подключиться к электросетям.

– Жители села уже могли за-
метить, что резко сократилось
число отключений энергии из-за
ураганных порывов ветра и «ле-
дяных дождей». Администрация
области требует от региональ-
ной сетевой компании каче-
ственно производить очистку
территории линий электропере-
дач от растительности», – со-
общил О. Химанин.

Пресс-служба 
администрации области
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Не то, чтобы данная те-
ма была на этих стра-
ницах какой-то особо

желанной. И не то, чтобы
люди, связанные с «Влади-
мирским краем», испытыва-
ли хоть сколько-нибудь
сильную внутреннюю по-
требность по ней высказы-
ваться. 

Скорее, наоборот. Беско-
нечные скандалы, связан-
ные с этим рынком, специ-
фические склоки и брань,
которые уместнее всего оха-
рактеризовать эпитетом
«базарные», никогда не бы-
ли по душе нашим сотрудни-
кам. 

Что «роднит» их с «Ок-
тябрьским»? 

Прежде всего то, что на-
чиная с самых первых номе-
ров «ВК» они открыто, чрез-
вычайно активно выступали
за принадлежность этого
рынка со всеми его «потро-
хами» городу Коврову. А от-
нюдь не хитрому иностран-
цу, который, как известно,
делился барышами не с ков-
ровским народом, а с весё-
лой, дружной оравой доро-
гих его сердцу чиновников,
«правоохранителей» и су-
дей (если кого-то забыл,
список дополните самостоя-
тельно).

И те выступления, пред-
ставьте себе, не прошли да-
ром. Когда учредитель
«Владимирского края» ста-
ла главой города, одним из
первых её дел стало возвра-
щение «Октябрьского рын-
ка» муниципалитету, то
бишь – всё тому же городу. 

Те же, кто зычно осуждал
и продолжает осуждать её
за это, демонстрируют все-
го-навсего своё неуёмное
жлобство и недостойное че-
ловека XXI века бескультур-
ное невежество. 

Никак нельзя за подобное
осуждать. Некрасиво это,
просто-таки неприлично до
крайности. 

Борцов за народные инте-
ресы орденами в Кремлёв-
ском дворце награждать (а
не на рынках поносить) на-
добно за такие дела. Ибо
они сопряжены, как прави-
ло, со смертельным риском,

а также прочими трудностя-
ми и неприятностями.

«К чему эти наставле-
ния?» – возможно, спросит
не вполне знакомый с ков-
ровско-рыночными реалия-
ми читатель? 

Отвечаю: «К тому, что не-
которые торговцы с «Ок-
тябрьского» в своих мелко-
рыночных бедах,
приключившихся на про-
шлой неделе, винили, как
это ни глупо и пошло, быв-
шую городскую главу, за-
очно упрекая её как раз за

вышеупомянутый акт чело-
веческого мужества и высо-
кой гражданской ответ-
ственности». 

То, что этих граждан по-
мимо личных проблем
ничего не заботит, во-

все не удивительно. 
Так сейчас живут и думают

очень-очень многие наши со-
отечественники. Однако кри-
чат об этом во всеуслышание
лишь самые, ей богу, невос-
питанные. Всем ведь и так
понятно, что думает про себя
такой, с позволения сказать,
индивидуум: 

«А мне, бл…, нас… – кто
на рынке хозяин! Хоть город,
хоть цыганский табор, хоть
Икрам Мирхалык-оглы, хоть

головорезы из Кущёвки.
Мне, бл…, рабочее место на
постоянной основе обес-
печьте! Да такое, бл…, что-
бы ни одна бл… не могла
меня с него подвинуть!».

И всё же думать и кричать
– совсем разные вещи. Быть
от природы жлобом и совер-
шенно наплевательски отно-
ситься к собственному горо-
ду – это одно. Всячески
выставлять сие напоказ –
совершенно иное. Не так ли,
уважаемые читатели? 

Ведь если одни говорят:

«А нам плевать на то, что
Икрам не платил городу, за-
то при нём нам было луч-
ше», – то другие, коих абсо-
лютное большинство,
вправе ответить: 

«А нам начхать на ваше
базарное благополучие. До-
полнительные деньги для го-
родских больниц и школ го-
раздо важнее ваших мелких,
шкурных, интересов». 

И то, что подобных отве-
тов отдельные некультур-
ные «рыночники» не слы-
шат, говорит не об их
правоте, а лишь о том, что
народ у нас старается вести
себя в меру своего понима-
ния культурно. 

Справедливости ради от-
метим, что и на «Октябрь-

ском рынке» далеко не каж-
дый предприниматель ищет
«чёрных кошек» там, где их
отродясь не водилось. 

Многие видят, кто на са-
мом деле повинен в их ны-
нешних проблемах, и не бо-
ятся об этом говорить вслух.

Эта же моя короткая
лекция посвящена не
выявлению подлин-

ных причин нынешнего
скандала на «Октябрьском
рынке» (они всем разумным
ковровским гражданам в об-

щем и целом ясны) и уж тем
более не оправданию И.В.
Табацковой в глазах ковров-
чан, в котором она никогда
не нуждалась и не нуждает-
ся. А объяснению одной про-
стой, но очень ценной исти-
ны. 

Её суть в том, что если вы
в поисках ответов на мучи-
тельные вопросы «Кто вино-
ват?» и «Что делать?» идёте
по заведомо ложному следу,
то обрекаете себя в даль-
нейшем и на дурное, беско-
нечное путешествие по ла-
биринту ваших
заблуждений, и на новые,
ещё более серьёзные жиз-
ненные трудности. 

Какими они могут быть?
Да какими угодно. 

Вот, к примеру, предста-
вим на минуточку, что чая-
ния самой несознательной
части ковровских рыночных
торговцев вдруг сбылись –
им вернули «на хозяйство»
их любимого иностранца Ик-
рама. Как он себя поведёт?
Совершенно предсказуемо. 

Нет ни малейших основа-
ний сомневаться в том, что
тот вновь займётся выстраи-
ванием конструкции, всем
известной под названием
«крыша», и этой «крышей»
снова станут ненасытные,
коррумпированные чиновни-
ки с «правоохранителями». 

Однако это лишь полбеды
(причём, скорее для города,
а не для торговцев). 

Настоящая беда для «ры-
ночников» приключится тог-
да, когда на их места станут
всерьёз и надолго претендо-
вать традиционно более ис-
кушённые в торговых делах,
а главное, гораздо более
сплочённые иностранцы.

Вгоды своего мэрства
Ирина Табацкова не
только порушила кор-

рупционную «крышу» над
«Октябрьским рынком», она
(внимание всем!) – ВЫВЕЛА
ЭТОТ БАЗАР ИЗ СФЕРЫ
ВЛИЯНИЯ КАВКАЗСКОЙ
МАФИИ. БОЛЕЕ ТОГО,
МИГРАЦИЮ ИНОСТРАН-
ЦЕВ С ЮГА И ИХ ПОВЕДЕ-
НИЕ В КОВРОВЕ ПРЕЖНЯЯ
ГОРОДСКАЯ АДМИНИСТ-
РАЦИЯ ЖЁСТКО КОНТРО-
ЛИРОВАЛА. 

А что теперь? Что про-
исходит теперь, ковровчане
знают не понаслышке. 

Однако не станем разду-
вать здесь межнациональную
тему. Её, надо полагать, в
очень скором будущем изряд-
но раздуют и без нас. О чём я
должен был вас предупре-
дить – предупредил только
что. 

Делать выводы, решать
для себя, что такое хорошо и
что такое плохо – не только
ваше право, уважаемые
земляки, но ваша главная
жизненная необходимость.

С уважением к вам, 
ваш лучший друг 

Владимирский край.

Икрама хотите? Ну-ну…
Тема ковровского «Октябрьского рынка», вокруг которого в последнее время ожесточились «бои местного значения» 

(и не только местного, надо заметить), для «Владимирского края», можно сказать, родная. 

Суд отменил постановление
Ковровского горсуда о при-
остановлении на 30 дней

деятельности арендатора рынка
«Фермера» по использованию му-
ниципального имущества и отпра-
вил дело на новое рассмотрение в
тот же суд.

Постановление Ковровского гор-
суда было вынесено 7 ноября, а 14
ноября судебные приставы пришли
на рынок и опечатали его двери.

Шесть дней шло противостояние
властей и торговцев, которые отка-
зались покидать территорию рынка.

Октябрьский рынок будет рабо-
тать в обычном режиме, полагает
адвокат Нина Игнатьева, представ-
ляющая интересы предпринимате-
лей. По крайней мере, никаких ос-
нований для появления судебных
приставов нет, считает она. 

По её словам, пока не назначе-
на дата рассмотрения 108 исков

предпринимателей на действия
судебных приставов, поданных  в
Ковровский городской суд.

Кроме того, грядет ещё одна
волна судебных разбирательств.
«Сейчас предприниматели под-
считывают свои убытки, будут со-
ставляться акты и будем решать с
кого их взыскивать», – сообщила
Нина Игнатьева.

Сайт «33polit.info

Октябрьский рынок заработал 
в обычном режиме

19 ноября в 14.30 Октябрьский ры-
нок был разблокирован, судебные
приставы открыли двери и покинули
территорию ярмарки, исполнив ут-
реннее решение Владимирского
областного суда. 
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«ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Она всех раньше стартовала.
Один из её руководителей,
председатель ЗС Владимир

Киселёв сильно рвётся в губернато-
ры. Вовсю себя пиарит, используя
любой повод.

Вот только отношение народа к
«партии власти» меняется на гла-
зах. Октябрьские местные выбо-
ры в области это наглядно пока-
зали.

В Александрове кандидат в мэры
от едросов проиграл вдрызг. А в
горсовете ЕР не удалось собрать
квалифицированное большинство.
И совет никак не может начать ра-
боту, потому что фракция ЕР не мо-
жет договориться с оппозицией о
распределении постов.

Едросы, понимая, что народ к ним
относится всё хуже, начали хитрить.
В Александрове многие из них шли
на выборы не под флагом ЕР, а как
«самовыдвиженцы», уже после вы-
боров объявив о своей привержен-
ности «Единой России». Но эта хит-
рость уже плохо сработала.

А через год, перефразируя Сал-
тыкова-Щедрина, можно сказать,
что за принадлежность к «Единой
России» будут не голоса отдавать, а
давать в морду.

Можно долго народ обманывать,
но нельзя это делать всегда. Все ви-
дят, к чему ведёт властвование ед-
росов на всех уровнях – к обогаще-
нию богатых и ухудшению жизни
большинства.

Причём, богатства часто дости-
гаются воровством и обманом.

Скандальные разоблачения фан-
тастических хищений в Министерст-
ве обороны или связанных с ГЛО-
НАССом и саммитом АТЭС
показали: «партия власти», по сути
занявшая монопольное положение
в России, совсем не контролирует
государственные расходы, потому
воровать не сложно.

Но эти разоблачения – лишь ма-
люсенькая верхушка «айсберга»
коррупции. Воруют много по всей
стране, и в авангарде этого наглого
воровства – «партия власти». Нема-
ло нарушителей закона и среди де-
путатов из «Единой России» в на-
шей области.

Кстати, её член – бывший ми-
нистр обороны Сердюков безо вся-
кого стыда рапортовал, что на вы-
борах в Госдуму он обеспечил в
армии победу едросам: за них голо-
совало 80% военных. Народ даже
сочинил стишок:

Доложил «вверх» Сердюков:
«Армия без дураков
Всех причешет и обует –
За ЕР проголосует!»

В области лидер по дискредита-
ции «Единой России» – мэр Ковро-
ва и по совместительству секретарь
политсовета ковровского отделения
ЕР Кауров.

Во всём, за что Кауров ни возь-
мётся, он терпит позор.

То хочет на площади Победы ас-
фальт переделать и раскрасить в
«плитку», как на Красной площа-
ди. То арендует венки для возло-
жения к мемориалу Победы, чтобы
потом их вернуть. То позорит Ков-
ров на всю страну, сдавая в арен-
ду для рекламы памятник 200-ле-
тию города…

Проигрывает все суды, возникаю-
щие по его «починам» – по двойным
платёжкам за отопление, по неза-
конному использованию мусорной
свалки, по закрытию Октябрьского
рынка…

И все его обещания оборачи-
ваются пустым пшиком – дорогие
плохие, спортивный комплекс в
срок не построят, город зарастает
грязью…

Потому, когда придёт время вы-
боров, ковровчане прокатят едро-
сов на вороных. ЕР и на выборах в
Госдуму провалилась, но наглым
обманом с созданием закрытых
участков на ЗиДе и в Академии су-
мели цифру «натянуть». Но через
год едросам уже не удастся наглый
обман.

КПРФ

Положение Компартии в нашей
области уникально – только у
нас губернатор – коммунист.

Единственный в стране такой глава
региона. И КПРФ обязано использо-
вать это обстоятельство в пользу
народа на все сто.

Ещё неясно, будет ли Николай
Виноградов претендовать на губер-
наторство – за власть он не цеп-
ляется. Но КПРФ должна сделать
всё, чтобы убедить Н. Виноградова
пойти на выборы и обеспечить его
победу.

Нелегко ему балансировать на ка-
нате власти, оставаясь коммунистом
по убеждению и работая в окружении
едросов. Но ему удаётся сохранять
высокий авторитет в Кремле, что до-
казывает его двойное назначение гу-
бернатором, когда не проводились
выборы главы региона.

Пока в области не видно других
людей, которые бы ДЕЛАМИ дока-
зали свои претензии на губерна-
торство. А варягов заезжих нам не
надо. От добра не стоит искать доб-
ра – лучше, если на следующий
срок главой области останется Ни-
колай Виноградов.

Сегодня ему ещё трудно работать
и потому, что представительный ор-
ган – Законодательное Собрание
почти полностью захвачено «Еди-
ной Россией», постоянно идущей в
контры с губернатором.

КПРФ должна сделать всё воз-
можное, чтобы получить большин-
ство в ЗС. Для этого за год она обя-
зана мощно усилить свои ряды,
призвав в них политически актив-
ных граждан, настроенных на улуч-
шение жизни большинства, а не
только, как у едросов, – богатых и
избранных.

Ленин был прав, сказав, что наи-
лучшим политическим организато-
ром является газета. Вот и КПРФ
должна эффективней использовать
свой орган «За правое дело», с его
помощью привлекая в свои ряды
новых людей.

Николай Виноградов – лидер
областного движения «Справедли-
вость и народовластие», куда вхо-
дит и КПРФ. Оно тоже должно на
порядок активней начать работать.

КПРФ – единственная партия,
предлагающая вернуть природные
богатства народу – передав энерго-
добывающую отрасль из частной в
собственность государства.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

Эту партию раздирают сейчас
на составные части: «Партия
пенсионеров» и «Родина»,

вошедшие в СР, решили выйти из
неё и стать вновь самостоятель-
ными.

Потому политическая силы эсэ-
ров стремительно падают.

На высшем уровне власти эсэры
себя дискредитировали бездействи-
ем, потому народ быстро к ним
охладевает.

И хотя лидер областных эсэров А.
Беляков демонстрирует оптимизм и
много себя пиарит, его претензии
на губернаторство слабоваты.
Местные ячейки СР тоже слабы.

Была мощной организация СР в
Коврове, но Беляков самолично её
ослабил, чтобы она не нарушала
его монополию в партии. А канди-
дат в мэры от СР на прошлых выбо-
рах Соколов теперь возглавляет
Трудовую партию.

Эсэры на глазах теряют популяр-
ность, и к сентябрю эта партия
должна совсем ослабеть. И в ней
ярких людей нет.

ЛДПР

Жириновский, как выражает-
ся молодёжь, «уже не торт».
Стареет. Теряет хватку. Не-

давно в теледебатах был вдрызг
разгромлен знаменитым режиссё-
ром, автором «Собачьего сердца»
Владимиром Бортко из КПРФ.

Народ за ЛДПР голосует или по
глупости, или «по приколу». Эта
партия, вопя перед выборами о
своей «оппозиционности» потом
всегда подыгрывает власти.

Народ это уже понял. Потому на
следующих выборах за ЛДПР голо-
совать не будет. А в нашей области
эта партия очень слаба, ибо пред-
ставлена людьми никакими, серы-
ми.

ВНЕДУМСКИЕ ПАРТИИ

Они тоже слабоваты – «Ябло-
ко», «Правое дело», РОС,
«Трудовая партия» и прочие.

Но, конечно, за год будут стараться
усилиться.

Отдельно скажем о новой партии
«Рождённые в СССР». Её на феде-
ральном уровне возглавил наш зем-
ляк Александр Леонтьев, который
руководит и губернаторским движе-
нием «Справедливость и народо-
властие». Вот эта партия может в
нашей области заметно проявить
себя.

Виктор КУЗНЕЦОВ

Худа не бывает без добра
8 сентября 2013 года мы выберем губернатора и Законодательное Собрание области. 

Из граждан, конечно, мало кто думает сейчас об этом. 
Но вот партии уже начали подготовку к выборам.

«Родина» ждёт
перехода эсеров 
в свои ряды
На учредительной конференции регио-
нального отделения партии «Родина» его
председателем избран гендиректор ЗАО
«Агротехимпорт» Сергей Кравченко.

Встолице партию возглавил депутат Госду-
мы, единоросс Алексей Журавлев. А идео-
логом остаётся прежний лидер «Родины»

Дмитрий Рогозин, который возглавлял партию до
её вхождения в «Справедливую Россию».

Ветреные настроения в Кремле меняют вектор
политики слияния нескольких партий в одну на
искусственное включение центробежных сил.
Новый председатель владимирской «Родины» 

С. Кравченко хорошо разбирается в правилах иг-
ры. Он повторяет то, что уже стало государствен-
ной политикой. Попытка развала «Справедливой
России» приветствуется и поощряется конкурен-
тами эсеров из «Единой России».

«Проект «Справедливая Россия» стремитель-
но идёт ко дну, – сказал С. Кравченко в интервью
«Молве». – Постоянные скандалы, внутрипар-
тийная грызня, примыкание к «белоленточным»
либералам, а как результат – массовый исход де-
путатов из фракции эсеров в Госдуме и провал
на региональных выборах 14 октября.

Солнце «Справедливой России», к сожалению
или к счастью, закатывается. Нам уже поступают де-
сятки звонков от бывших и нынешних членов «Спра-
ведливой России». Люди разочарованы в эсерах и
хотят вступить в «Родину». Сейчас идут регистра-
ционные процедуры, они завершатся к концу года».

Понятны усилия Кремля по созданию в Думе
депутатской группы из числа эсеров-ренегатов.
Вместе с единороссами и либерал-демократами

они составят в парламенте квалифицированное
большинство, способное принимать конститу-
ционные законы.

То, чего федеральная власть не сумела до-
биться на декабрьских выборах (не помогли мас-
совые фальсификации, о которых жителям Вла-
димирской области известно не понаслышке),
сделано в тиши кабинетов кураторов Госдумы.

Лидер «Единой России» Д. Медведев положи-
тельно оценил результаты, полученные партией
в условиях многопартийности. Он с удовлетворе-
нием отметил, что это и есть настоящая демо-
кратия: партий много, а побеждает одна.

Не зря осуществлялись и манипуляции с кан-
дидатами, в массовом порядке отказывающи-
мися от участия в выборах губернаторов в
пользу единороссов. Такова наша постановоч-
ная суверенная демократия. «Родина» стала её
порождением, включая владимирское отделе-
ние партии.

Сайт «33polit.info»
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Как сообщили в его сви-
те: заглянул по случаю
на Октябрьский ры-

нок, но на самом деле у вы-
сокого гостя очень много
неотложных и важных дел в
Коврове. Видимо, так же
«по пути», на рынке оказал-
ся мэр Кауров в сопровож-
дении зама председателя
горсовета Котлярова.

Чем ближе выборы гу-
бернатора, тем чаще в горо-
дах и весях мелькает мос-
ковский назначенец. Он,
похоже, не скрывает своих
губернаторских амбиций.

Впервые Рыбаков за-
светился после разгромно-
го проигрыша Каурова в
деле «о двойных платёж-
ках». Когда все суды вы-
сказались в пользу пози-
ции господ Филипповых,
главный федеральный ин-
спектор выступил в роли
кота Леопольда.

Он пригласил на со-
вместную пресс-конферен-
цию противоборствующие
стороны.

Ковровчанам было обе-
щано, что те плательщики
коммунальных услуг, что
поддались на увещевания
«мэра, которого ждали» и
оплачивали за тепло в
«Жилэкс» не будут под-
вергаться гонениям со сто-
роны «Владимиртеплога-
за». Дескать, поставщики
тепла сами разберутся
меж собой, не вовлекая
жителей.

Но до сих пор данный во-
прос окончательно не уре-
гулирован. Возможно,
именно его обсуждал Рыба-
ков с Кауровым накануне
«октябрьских волнений».

Главный федеральный
инспектор был замечен в
сумерках, выходящим из
мэрии под ручку с Кауро-
вым. Мэр любезно усадил
его в машину и, показа-
лось, смахнул слезу.

Потом на Октябрьский ры-
нок пришли приставы. Что
было после – наша газета (и
не только она) уже писала.
Следует отметить, что пред-
приниматели пытались до-
биться встречи с Рыбаковым
во Владимире сразу после
закрытия рынка. Но их пусти-
ли не дальше приёмной –
«приходите в декабре».

В декабре – не устрои-
ло, выхода не оставалось –
объявили бессрочную го-
лодовку. А тут и решение
суда подоспело. Приставы
с рынка ушли. Инцидент
казался исчерпанным…

Поэтому, узнав о гряду-
щем визите высокого го-
стя, многие предпринима-
тели пожимали плечами:
«А зачем он едет? Раньше
надо было…»

Но Рыбаков уже пробе-
гал мимо торговых рядов.
Заглянул в подвал, под-
нялся на чердак. За ним
едва поспевали Кауров с
Котляровым и пресса.

Представители «Ферме-
ра» о визите Рыбакова
узнали чисто случайно – от
ковровских газетчиков. А
те в свою очередь – от
областных коллег.

Создалось впечатление,
что выслушать противную
сторону главный феде-
ральный инспектор и не
собирался. Из чего можно
было сделать вывод, что
Рыбаков приехал в Ковров

исключительно для того,
чтобы поддержать своего
протеже – Каурова.

Но сделал он это как-то
вяло, без фанатизма. В про-
тивном случае ему бы не
сдобровать – слишком много
накипело в душе сотен пред-
принимателей, коим Кауров
сильно потрепал нервы.

Рыбаков заставил Кау-
рова клятвенно пообещать
«Фермеру» выдать согла-
сование на работы по
устройству противопожар-
ной системы. Кауров, чест-
но глядя в глаза, провоз-
гласил обещание.

И послал представителя
«Фермера» за этим самым
разрешением к главному
архитектору К. Баю.

Бая на месте не оказа-
лось, как и прочих его работ-
ников. Кауров же с Рыбако-
вым заперлись в кабинете
главы города.

«Фермер», наверное, до
сих пор бегает по адми-
нистрации…

А предпринимали оста-
лись довольны. Прежде
всего – собой.

Во-первых, им удалось
объединиться. Что уже за-
мечательно.

Во-вторых, они добились
пусть маленькой, но победы
над чиновниками. Народ
доказал, что он – сила.

Пусть на бедах предпри-
нимателей кто-то пытался
заработать себе политиче-
ские очки, а кто-то и про-
сто заработать.

Главное, что сейчас их не
так-то просто будет исполь-
зовать «в тёмную». Не так-то
просто обмануть. И это здо-
рово!

Кауров закрывал рынок 
для пиара Рыбакова?

В среду Ковров посетил главный федеральный инспектор С. Рыбаков.

Если это произойдёт,
предприниматели,
возможно, получат

какое-то подобие стабиль-
ности.

А вот хорошо это или
плохо для города – попро-
буем разобраться. Есть
два варианта передачи. 

Первый: сдать в аренду.
В этом случае бюджет го-
рода будет стабильно по-
полнятся за счёт поступле-
ния арендной платы за
рынок. И это хорошо. Если
бы не маленькое но. 

Антимонопольное зако-
нодательство обязывает
администрацию проводить
торги на заключение дого-
вора аренды муниципаль-
ного имущества. Причём на
эти торги должны быть до-
пущены все желающие. Не
факт, что в торгах победит
«Первомайский рынок».
Вполне вероятно, что най-
дётся игрок, который пред-
ложит более высокую цену. 

«Фермер» одержал по-
беду на последних торгах,

заплатив в бюджет города
18 миллионов рублей. Нет
причин ожидать пониже-
ние ставки и в будущем.
Откуда такие большие
деньги возьмёт муници-
пальный «Первомайский
рынок»? 

Власть Каурова-Ар-
сентьева высосала из
«Первомайского» все со-
ки: обязала содержать
парк «Экскаваторострои-
телей», навесила расходы
на карманную газету «Ков-
ровская неделя», застави-
ла возводить заборы в
разных частях города. Не
один миллион рублей! И
это не считая мелочёвки,
типа вывозки городского
мусора и прочая, прочая.

«Первомайский рынок»
еле сводит концы с конца-
ми. Его участие и победа
на торгах за право аренды
«Октябрьского» под очень
большим вопросом. И это
плохо!

Вариант второй: пере-
дать имущественный ком-

плекс рынка в хозяйствен-
ное ведение. 

В этом случае бюджет
города лишится арендной
платы – как минимум 40
миллионов в год (сейчас
Кауров требует от «Фер-
мера» более 100 миллио-
нов в год). Тогда городская
казна недополучит пару
сотен миллионов. Что
весьма плохо.

Опять же неизвестно:
куда уйдут миллионы
«Первомайского»? Деньги
бюджета – худо-бедно
контролируются горсове-
том. А деньги муниципаль-
ного предприятия расходу-
ет его директор. По своему
усмотрению. 

Октябрьский рынок мо-
жет снова превратиться в
ещё одну кормушку высо-
копоставленных городских
чиновников. 

Не об этом ли и мечтают
те, кто пытается сегодня
всеми правдами и неправ-
дами закрыть централь-
ный рынок Коврова?

Что ожидает 
Октябрьский рынок

Заместитель мэра Каурова Илья Уваров на одной из последних пресс-
конференций озвучил намерение своего шефа передать (если удастся
всё же расправиться с «Фермером») имущественный комплекс Октябрь-
ского рынка муниципальному предприятию «Первомайский рынок». 

Позор на всю Россию
Кауров опозорил Ковров на всю Россию – феде-
ральный «Петербург-Пятый канал» в телерепортаже
рассказал о новаторстве «мэра, которого ждали
ковровчане» – сдаче в аренду памятника!

Вокруг визитной карточки
небольшого города во
Владимирской области

разгорается скандал. Мест-
ные власти решили вмонтиро-
вать в памятник рекламный
щит. Такого маркетингового
хода от администрации явно
жители не ожидали. 

Вячеслав Соколов, защит-
ник памятника: «Я не знаю в
стране ни одного города, где
бы в памятник воткнули рек-
ламу, и не хочу, чтобы Ковров
был первым. Хотя, наверное,
он будет». 

Год назад Ковров получил
почетное звание города воин-
ской славы. Этим очень гор-
диться мэр, однако, новый
рекламный ход уже стал анти-
рекламой для самого ситиме-
неджера. Горожане идею не
поддерживают. 

Вера Тарунова, жительница
Коврова: «Бездарность! Где
хочу, там и ставлю, называет-
ся!». 

Пётр Сметанов, житель
Коврова: «Кощунство! Самое
настоящее кощунство! Где ж
вы в какой стране видели, что-
бы на памятнике реклама!» 

По словам градоначальни-
ка, экран устанавливается не
для показа рекламы, а для
трансляции федеральных ка-
налов и предупреждения горо-
жан в случае чрезвычайных
ситуаций.

Виктор Кауров, глава Ков-
рова: «Главное, улучшить вос-
приятие и обозначить главную
площадь, чтобы она доводила
до людей чрезвычайную ин-
формацию, чтобы там шла со-
циальная реклама». 

В рекламном же агентстве,
которое выиграло конкурс на
установку светодиодного эк-

рана ни о ЧС, ни о социальных
роликах не слышали. Здесь
рекламу воспринимают как
традиционный двигатель тор-
говли и говорят – за всё упла-
чено. 

Иван Жильцов, директор
рекламного агентства: «Рек-
лама будет характера какого?
Там будет реклама наших за-
казчиков и их рекламных про-
дуктов». 

Защитники памятника – от-
ступать не намерены, и отнес-
ли заявление в прокуратуру с
просьбой разобраться в слу-
чившемся. Сами того не подо-
зревая, они уже сделали рек-
ламу своему небольшому
городу, о котором в масшта-
бах всей страны – известно не
так уж и много.

с сайта «Петербург-Пятый
канал» – http://www.

5-tv.ru/news/61748/

Надругательство над святынями
Региональные эсеры распространили заявление, в
котором полагают, что городничий Коврова Виктор
Кауров «не достоин занимаемой им высокой долж-
ности не только из-за профнепригодности, но и по
этическим соображениям».

Гнев оппозиционеров вы-
зван ситуацией вокруг
«вандализма» властей

на мемориальном объекте,
где мэр Кауров распорядился
разместить рекламный экран. 

«Получать прибыль с рек-
ламы на воплощении памяти
о народном подвиге амораль-
но, – возмущаются эсеры. – А
символика стелы в честь 200-
летия Коврова тесно связана
с историей…»

Вспомнили городничему и
другие грехи. 

В частности – вопиющий
случай в День воинской сла-
вы в ноябре 2011 г. Тогда В.
Кауров взял напрокат в похо-
ронном бюро венки для воз-
ложения к Вечному огню. Но
как только VIP-персоны из
Москвы покинули площадь,
венки тотчас вернули обрат-
но.

Притчей во языцех стала
площадь Победы, когда ны-
нешней весной мэр распоря-
дился разрезать асфальт на
«бутафорскую брусчатку» и

выкрасить ее в красный цвет. 
Такие решения единоросса

Каурова, считают эсеры,
«ставят под удар авторитет
не только действующей муни-
ципальной власти, но и само-
го города воинской славы…»

Упреком властям служит
монумент у Вечного огня.
Градоначальник божился
привести его в порядок к 3
ноября. И что? Объект стыд-
ливо опутан маскировочной
сеткой, никакие ремонтные
работы не проводятся.

«В этих вроде бы отдель-
ных фактах, – говорится в за-
явлении эсеров от 13 ноября
под заголовком «Вандализм
по-кауровски», – сквозит пре-
небрежительное отношение
главы и к священным для
всех россиян реликвиям, и,
буквально, к жителям города,
чьи патриотичные чувства он
оскорбляет».

Николай Павлов, г. Ковров
«Томикс - Владимирская

газета»
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Промежуточные итоги можно
подвести исходя из ответа
областной прокуратуры на об-

ращение секретаря бюро совета от-
деления «Справедливой России» А.
Маринина. 

Начальник отдела прокуратуры
области по надзору за исполнением
законодательства о противодей-
ствии коррупции Р. Фонарев 23 ок-
тября сообщил, что доводы о неза-
конности совмещения депутатом ЗС
М. Ковальчуком муниципальной
службы в администрации Коврова
нашли своё подтверждение.

Прокуратура установила, что
обладая статусом депутата ЗС, М.
Ковальчук распоряжением главы го-
рода Коврова Каурова от 21 мая
2012 г. был назначен на должность
заместителя главы администрации,
начальника управления экономики,
имущественных и земельных отно-
шений. 

«При этом письменное заявление
о сложении своих полномочий депу-
тата Законодательного Собрания
Владимирской области в Законода-
тельное Собрание не поступало», –
пишет г-н Фонарёв. 

«Ковальчуком М.Н. было наруше-
но ограничение, налагаемое на лиц,
имеющих статус депутата предста-
вительного органа власти субъекта
Российской Федерации, связанное с
одновременным замещением им
должности муниципальной службы,
что запрещено действующим зако-

нодательством». 
24 августа в адрес главы города

Каурова Ковровский городской про-
курор направил представление об
устранении нарушений законода-
тельства, в связи с чем 10 сентября
Ковальчук был уволен с муници-
пальной службы (как позднее заяви-
ла пресс-служба мэрии – «по собст-
венному желанию»).

22 октября прокуратура области
направила информацию председа-
телю ЗС В. Киселёва, было предло-
жено провести заседание комиссии
по факту несоблюдения Ковальчу-
ком ограничений, налагаемых на де-
путата ЗС. 

Через месяц со дня внесения ин-
формации спикеру ЗС заявитель
сможет узнать о результатах её рас-
смотрения.

По поводу доводов о незаконном
получении Ковальчуком зарплаты
на протяжении 4 месяцев г-н Фона-
рёв сообщил: 

«Ковальчук М.Н. осуществляет
депутатские полномочия на неосво-
божденной основе, без отрыва от

основной деятельности. Заработная
плата выплачена ему за фактически
выполненную работу в должности
заместителя главы администрации
г. Коврова».

Видимо, прокуратура считает, что
допустивший нарушения депутат М.
Ковальчук зарплату в мэрии полу-
чал законно. Что довольно сомни-
тельно, поскольку при поступлении
на муниципальную службу прово-
дится проверка. 

«В случае установления обстоя-
тельств, препятствующих поступле-
нию гражданина на муниципальную
службу, указанный гражданин ин-
формируется в письменной форме о
причинах отказа», – трактует закон. 

Со стороны главы Коврова Кауро-
ва, платившего зарплату Ковальчу-
ку, такого отказа не последовало.

Претензии прокуратуры к фигу-
ранту скандала явно не уклады-
ваются в линию поведения М. Ко-
вальчука, при поступлении на
муниципальную службу подавшего
заявление о досрочном сложении
депутатских полномочий и несколь-

ко месяцев не появлявшегося на
сессиях ЗС. 

Только 19 сентября он вернулся в
депутатское кресло. По информа-
ции из кругов, близких к Ковальчу-
ку, известно, что когда проводилась
прокурорская проверка, он предъ-
явил своё заявление, и претензий к
нему не было. 

Что же изменилось за два месяца,
по прошествии которых прокурату-
ра объявила его крайним, да ещё
предписала В. Киселёву прорабо-
тать его на заседании комиссии по
этике? Неужели он сам согласился
на роль стрелочника?

31 октября на пресс-конференции
В. Киселёв со ссылкой на ведущую-
ся прокуратурой проверку отказал-
ся дать комментарии по законности
совмещения Ковальчуком депутат-
ства с муниципальной должностью.
Не сказал, куда делось заявление
Ковальчука и о своей позиции по во-
просу. 

Значит, письмо В. Кисёлеву про-
куратура направила 22 октября, а 31
октября он якобы ничего не знал об
итогах проверки. 

Будем ждать ответа В. Киселёва о
рассмотрении информации проку-
ратуры и выполнении её рекоменда-
ций по проработке М. Ковальчука на
предмет якобы нарушенного им за-
кона.

Людмила ЕШАНУ 
(сайт «33polit.info»)

Мы всегда дога-
дывались, что
высокопостав-

ленный чиновник кай-
фует от осознания
своего величия. Что
ради «сладкой власти»
он готов на всё. Тем не
менее, его наглые вы-
сказывания просто шо-
кировали. 

В. Арсентьев на весь
город жалуется, вспо-
миная 2002 год: «Не-
льзя было ни одного
жизненно важного во-
проса для города ре-
шить в нормальной ра-
бочей обстановке.
Заседания приобрета-
ли характер митингов.
Почти каждое заседа-
ние Совета начинали с
вопроса отставки гла-
вы».

Действительно, тог-
дашние депутаты име-
ли право отстранить
неудачливого мэра от
должности. Поскольку
они же его и назначи-
ли. Арсентьев не был
никогда «всенародно
избранным».

И что, скажите,
должны были делать
народные избранники,
если их простые люди
повсюду тыкали но-
сом? Когда будут нор-
мальные дороги? Ког-
да мало-мальски
отремонтируют шко-
лы? Когда в больницах
перестанет сыпаться
штукатурка и падать на
голову кирпичи?

Не всех депутатов,
как Е. Павлова, при-
строенного на зарпла-
ту на Первомайский
рынок, Арсентьеву
удалось задобрить.

Большинство шли в
Совет работать «за
идею». Оттого их отно-
шение к власти испол-
нительной было прин-
ципиальным.

Такая позиция Ар-
сентьева не устроила.
Он мечтал царство-
вать, а его заставляли
работать. И был разра-
ботан план, как усми-
рить особо ретивых.

Из откровений само-
го Арсентьева:

«В моей памяти этот
созыв остался как са-
мый «сидящий». Семь
депутатов из 21-го, ес-
ли не ошибаюсь, были
привлечены к уголов-
ной ответственности.
Кто за подкуп, кто за
шантаж, кто за проти-
воправные действия
против общественного
порядка».

К сожалению, г-н
Арсентьев забыл по-
мянуть, что к данным
посадкам он имеет са-
мое непосредственное
отношение. Именно он
запустил процесс ла-
винообразного уголов-
ного преследования
оппонентов. Исполь-
зуя свои «хорошие и
очень хорошие» отно-
шения с правоохрани-
телями, коих он в своё
время облагодетель-
ствовал жильём и не
только.

Нынешний предсе-
датель Совета, веро-
ятно, запамятовал, что

арестованные по его
доносу Фролов и За-
гурский, в итоге были
осуждены отнюдь не за
шантаж. 

Забыл и то, что депу-
тат Кузин, оказавший-

ся на нарах сразу
после того, как заявил
о намерении баллоти-
роваться против Ар-
сентьева, был судом
оправдан полностью и
бесповоротно!

Уж лучше б Арсенть-
ев не трогал эту тему.
А то можно припомнить
все его «художества»
на посту мэра. 

С тем же Октябрь-
ским рынком, когда он
в обход горсовета  за-
ключил договор про-

стого товарищества с
г-ном Зульбалаевым,
что позволили послед-
нему десятки миллио-
нов, собираемые с 
городской собствен-
ности, класть в свой

карман. Даже не ста-
нем намекать, с кем
Зульбалаев вёл биз-
нес.

В газете Арсентьев
делится своими опасе-
ниями, что после вве-
дения нового порядка
формирования пред-
ставительной власти
(по партийным спис-
кам) «в горсовет вновь
придут случайные лю-
ди». Которые могут
иметь «очень прибли-
зительное отношение к

территории и её про-
блемам».

Ну да! Нынешние де-
путаты – «не случай-
ные»! Они – единая ко-
манда, исполняющая
волю единой партии.
Но простым ковровча-
нам от того не легче.
Ибо их интересы, кро-
ме них самих, никто от-
стаивать не собирает-
ся. 

Опять пример – Ок-
тябрьский рынок. Не-
сколько дней длилось
противостояние, люди
даже пошли на край-
ние меры – объявили
голодовку. 

Ни один городской
депутат не решился не
только голос возвы-
сить, но вообще – про-
сто поинтересоваться:
как люди?! 

Зато решения при-
нимать горазды! В еди-
ном порыве. Как Кау-
ров скажет. Как
Арсентьев доложит.

Ещё одна арсентьев-
ская цитата:

«Нынешний горсо-
вет некоторые крити-
куют, называя бездум-
ной машиной для
голосования. Да, ма-
шина, и даже очень
технически слажен-
ная!» – похваляется он. 

Кто бы сомневался!
«Машина для голосо-
вания» уже дала Кау-
рову добро на заём 52
миллионов рублей.
Якобы для  покрытия

дефицита бюджета, ко-
торого нет. 

Более того – по со-
стоянию на 1 ноября на
счетах администрации
лежат мёртвым грузом
более 100 млн. руб. 

В этой ситуации же-
лание администрации
влезть по уши в долги
выглядит более чем
странным. Зачем об-
крадывать будущее?

Секрет прост – долги
Кауров с Арсентьевым
отдавать не собирают-
ся. Гасить кредит пла-
нируют после 14-го го-
да, когда народ, скорее
всего, изберёт во
власть других людей. 

А сейчас «сладкая
парочка» Арсентьев с
Кауровым скорей всего
хотят шиковать. Вдо-
воль насладится же-
ланной властью.

Неслучайно в по-
следнее время Ковров
сотрясают скандалы.
То пытаются переде-
лить тепловой рынок,
кошмаря людей двой-
ными платёжками. То
навяжут нам «мусор-
ные» разборки. То пы-
таются изгнать пред-
принимателей с рынка
Октябрьского.

Этим двоим оста-
лось властвовать 1 год
и 10 месяцев. Сколько
ещё скандалов и войн
придётся пережить лю-
дям, одному Богу из-
вестно. 

Уверены лишь в том,
что ни за какие ков-
рижки ковровчане
больше не проголо-
суют за этих персона-
жей из фильма «Вла-
стелин колец».

Кауров и Ковальчук 
нарушили закон?

История с продолжительным совмещением 
Максимом Ковальчуком депутатских полномочий и должно-

сти заместителя главы города Коврова пока не завершена.

Моя пре-е-лесть!
Намедни официоз городской власти «Ковровская неделя» разразилась откровениями
Вячеслава Арсентьева. Бывший глава администрации, нынешний предводитель депу-
татского корпуса поделился с читателями мыслями: «Это сладкое слово – власть».
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Владимир Бортко:
«В КПРФ пришел абсолютно убеждённо»

– Вступление в КПРФ для ху-
дожника такого масштаба – весь-
ма серьёзный шаг. Куда уютнее
было бы в «Единой России»! Не
жалеете?

– Не только не жалею, а с каждым
днём утверждаюсь в необходимости
и сугубой правильности своего вы-
бора. Я пришёл в Коммунистиче-
скую партию совершенно созна-
тельно.

Я и в КПСС состоял, но в опреде-
лённый период партийный комитет
на нашей студии исчез, и я оказался
вне партии. Но чем больше раз-
мышлял над происходящим, тем
твёрже приходил к выводу, что пар-
тийность свою надо обязательно
восстановить. И вот почему.

Первое: мне близки и дороги ле-
вые, коммунистические идеи как са-
мые справедливые. А второе – мне
ещё более дорога моя Родина, Рос-
сия. Она, если можно так сказать,
сложносочинённая страна. Почему
в России всегда был царь-батюшка,
а потом Генеральный секретарь?
Потому что и тот и другой объединя-
ли страну.

В России должна существовать
идеология, разделяемая большин-
ством населения, которая призвана
объединять и скреплять этот гигант-
ский механизм. Иначе неизбежен
распад страны на национальные го-
сударства.

И то, что после 1917 года на тер-
ритории бывшей империи востор-
жествовал марксизм, а не парла-
ментская республика, абсолютно
закономерно, так как марксистская
идеология является наиболее под-
ходящей идеологией для цементи-
рования многонациональной стра-
ны.

Идеологией, объединяющей все
её многочисленные народы одной
целью – построения наиболее спра-
ведливого общества.

Идеологией, не интересующейся,
или, по крайней мере, которая не
должна интересоваться, националь-
ностью участника этого строитель-
ства.

Идеологией, заменившей разно-
образные религии одной верой – ве-
рой в возможность построения
справедливого будущего.

Но при всём при том эта идеоло-
гия традиционно позволяла твёрдо
управлять страной из единого цент-
ра.

Советская власть объединила
страну одной великой идеей – по-
строения светлого будущего на со-
циалистической, коммунистической
основе, и у нас успешно создава-
лась действительно новая общность
– советский народ.

Но когда страну развалили, когда
отринули и предали проклятию
светлую идею братства народов, на
которой она держалась, стало ясно,
что оставшиеся территории скреп-
ляются плохо. Держать их в госу-
дарстве можно только полицейски-
ми силами. И бюджет полицейский
увеличился в 4 раза!

Но можно ли так вечно держать
страну? Нельзя. Её надо объеди-
нять идеей. Однако такой идеи у
этой власти нет. А у коммунистов
она есть. И мы поэтому хотим
строить социализм.

Выиграл Китай. А какой там
строй? Социалистический.

И если бы не было этого строя, то
не было бы такого Китая, который
своими грандиозными успехами до-
казывает сейчас бесспорные пре-
имущества социализма. Принимая
во внимание достигнутое, это уже

вторая страна в мире, а будет, судя
по всему, и первой…

Вот почему я в Компартии, и ни-
каких сомнений на этот счёт у меня
нет. Наоборот, жизнь всё более
убеждает меня, что я поступил пра-
вильно.

– Вы участвовали в теледеба-
тах вместе с кандидатами от
КПРФ, включая Зюганова. А лиде-
ры «Единой России» от участия
отказались. «Партия власти» всё
время ставят себя в особое поло-
жение…

– Могу сказать одним словом: бе-
зобразие. Причём оно не сегодня и
не вчера возникло. Это ведь про-
должается все годы «демократиче-
ской России». На этом, собственно,
власть всё время и держалась, а
возмущение, протесты коммуни-
стов, против которых такое безоб-
разие в основном-то и направлено,
весьма цинично игнорировались.

Теперь ситуация изменилась.
Протестовать против явных фальси-
фикаций вышли не только коммуни-
сты и их сторонники. Круг проте-
стующих значительно расширился.
Власть обеспокоилась.

У нас украли немало голосов,
прихватив их себе. И против этого
мы должны всемерно бороться. Так
что, с одной стороны, казалось бы,
чем шире протест против неспра-
ведливости, тем лучше.

Но почему я говорю «казалось
бы»? Да потому, что вижу: есте-
ственное возмущение честных, по-
рядочных, стремящихся действи-
тельно к лучшему людей пытаются
оседлать, то есть использовать в
собственных, далеко не лучших це-
лях, совсем другие люди. Интересы
этих людей далеки от интересов на-
шей страны. Не ими они озабочены!

Наоборот, они действуют стране
во вред. А мы с вами только что го-
ворили: для нас, коммунистов, са-
мое главное – благо нашей Родины.

Сижу на днях в Думе, и обсужда-
ется на заседании вроде бы сугубо
специальный вопрос: о страхова-
нии. И вот один из депутатов вдруг
заявляет: а почему в нашу страну не
пускают иностранные страховые
компании, зарубежные банки? Лю-
дям, мол, будет лучше…

Но это означает конец независи-
мости России.

Вот так, под видом «улучшения
жизни народа», и готовится оконча-
тельное закабаление нашей стра-
ны. Боже, да у нас иностранцы и так
уже захватили почти всё! Так куда
же дальше-то? А хотят дальше, хо-
тят буквально всё!

Кстати, в Интернете сейчас мож-
но прочитать массу инструкций, как
разваливать нашу страну – под ви-
дом достижения «свободы».

– Обратимся к искусству, куль-
туре, состоянию нашего кино.

– Любое государство должно
быть озабочено двумя главными
проблемами. Это умножение собст-
венного народа. И воспитание наро-
да.

Не может быть власть безразлич-
ной к тому, кто у неё под началом
будет, – сборище неграмотных
идиотов или культурное общество,
какой и была наша страна при Со-
ветской власти. Что бы там ни гово-
рили про нехватку колбасы и т.п., у
нас было культурное, образованное
общество.

Государство было заинтересова-
но в воспитании граждан. Да, были
всякие недостатки (в какой стране
их не было и нет?), но то, что госу-
дарство думало о своём народе, за-
ботилось о воспитании его, о куль-
туре, – бесспорно.

Я, например, был воспитан совет-
ским радио. Моя бабушка включала
радио с утра и выключала вечером.
И я слушал первую программу ра-
дио, а она очень хорошо делалась.
Там была и классическая музыка, и
народная, и лучшие спектакли… А
сейчас?

Если капиталист видит перед со-
бой 300% прибыли, то нет такого
преступления, на которое он бы не
пошёл. Свидетелями этого мы ста-
новимся сегодня каждый день, в
том числе и в культуре.

Включите телевизор. Погоня за
деньгами превышает здесь все воз-
можные пределы, оборачиваясь са-
мым настоящим преступлением
против народа.

И тут уже не удивляешься, почему
в нашей стране процветает сериаль-
ная деятельность. Но если что-то

процветает, то этого должно быть
много. Необычайно много! Сколько у
нас каналов в России? Да с сотню
уже, наверное, наберётся. И всем им
в определённое время нужен Сериал.

Телевизор – как крокодил, кото-
рый не устаёт своей пастью щёл-
кать: «Ам!», «Ам!», и ему всё мало.
И кушать этому прожорливому жи-
вотному хочется всё больше, ведь
любой сериал – идеальная подклад-
ка под рекламу.

Но сериалов нужно всё больше, а
число талантливых людей неизмен-
но и не велико. Результат – низкое,
увы, качество «продукции» – назо-
вём её так.

Есть ещё причина: чем дешевле
продукция, тем больше, естествен-
но, денежная отдача от неё. Значит,
идеальным зрелищем становится
криминальный сериал. Он предель-
но дёшев, эффектен и занимателен
– ведь интересно, кто же всё-таки
убил банкира?

Ещё причина: раз сериал должен
быть дёшев, значит, люди, делаю-
щие его, тоже должны быть… Ну, не
дорогими. И вместо профессио-
нальных актёров, которых, кстати,
на все сериалы не хватает, снимает-
ся бог знает кто, знакомые знако-
мых. И пишут сценарии тоже, мягко
говоря, не Шекспиры.

А что с потребителем? Здесь па-
радокс. Потребитель (бывший зри-
тель) привыкает к этому зрелищу, и
оно начинает нравиться ему. Более
того, если сделать это смотрилище
чуть художественнее – не все будут
довольны.

Так опускается планка. У меня
возникает подозрение, что ребята,
запускающие всё это, интересуются
друг у друга: «А может быть ещё ху-
же? Может!» И снимают. Честное
слово, кричать хочется: что же вы
делаете?! Вы же должны думать о
будущем!

То, что я узнал, находясь в Думе,
к примеру, о масштабах коррупции,
поражает воображение. Эти мас-
штабы грандиозны! Как Гималаи,
самые высокие горы мира. Корруп-
цией пронизано буквально всё.

Скажу по секрету, что кинемато-
графисты получают свои деньги не
тогда, когда показывают кино, а ког-
да его снимают. Идёт большой рас-
пил государственных денег. И нет
отдачи никакой.

Изменить ситуацию невероятно
сложно. Потому что финансовые ин-
тересы очень богатых людей дик-
туют, чтобы всё осталось как есть.

У американцев тоже капитализм,
но они сумели создать своё кино и
захватить им весь мир. Ведь 90%
фильмов, которые у нас сегодня
идут, – американские. И они воспи-
тывают в американском духе.

Наша молодёжь в немалом числе
уже уверена, что Берлин брали не
мы, а американцы, что они войну
выиграли.

Власть не думает об этом. Но на-
до же думать: а что будет через
пять, через десять лет?

– Изменилось ли к вам отноше-
ние коллег после того, как вы ста-
ли членом КПРФ?

– О, это очень интересно наблю-
дать! Сперва была ирония: к комму-
нистам подался, как смешно… По-
том потихоньку стало это исчезать.
Иронии всё меньше, а серьёза боль-
ше. Кое-кто уже говорит: «Слушай,
ты ведь коммунист, помоги мне»…

С КПРФ вольно или невольно
приходится считаться – вторая пар-
тия в стране! А в перспективе, мо-
жет, и первая?

Народный артист России и Украины Владимир Бортко стал ши-
роко известен по фильмам «Блондинка за углом», «Собачье
сердце», «Идиот», «Мастер и Маргарита», «Тарас Бульба», «Пётр
Первый. Завещание». Пять лет назад Владимир Владимирович
вступил в КПРФ. И по итогам парламентских выборов стал чле-
ном фракции КПРФ в Госдуме. С Владимиром Бортко беседует
автор газеты «Правда» Виктор Кожемяко.
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СКАНВОРД
Владимирская область в 2012 году ста-
ла участником социального проекта
«Видеопаспорт», автор которого – из-
вестный телеведущий Тимур Кизяков.
Этот проект реализуется при поддерж-
ке администрации президента России
и Министерства образования и науки
РФ и помогает детям, которые воспиты-
ваются в детских домах, обрести новые
семьи. Мы рассказываем обо всех
юных участниках проекта в нашем ре-
гионе.  Сегодня знакомимся с Машей,
ей 1 год и 10 месяцев.

Машенька ищет
родителей

Машенька –
ж и з н е р а -
д о с т н а я ,

активная и любо-
знательная девоч-
ка, она с интере-
сом идет на
контакт со взрос-
лыми.

Она уже владе-
ет первичными
навыками само-
обслуживания –
моет и вытирает
ручки, держит ло-
жечку. Маша ста-
рательно выполняет все задания, которые ей
на занятиях дают воспитатели, ей нравится за-
ниматься.

Девочка с интересом познает окружающий
мир, ее привлекает буквально все, что про-
исходит на улице. Любит играть в различные
игры, она подпевает, когда слышит музыку.

Одно из любимых Машиных занятий – купа-
ние.

Кушать любит каши, с удовольствием пьет
сок, любит бананы.

Рост и вес Машеньки пока ещё отстают от нор-
мы. У девочки синдром двигательных нарушений
и задержка нервно-психического развития, она
наблюдается у невропатолога. Органических по-
ражений центральной нервной системы у Маши
не выявлено, болеет она не часто.

В дальнейшем ребёнку будут необходимы
курсы массажа, гимнастики и витаминная те-
рапия, а также индивидуальные занятия с лого-
педом.

Более подробную информацию о Маше 
(её характере, здоровье, возможной 

форме усыновления) можно посмотреть 
на сайте www. videopassport. ru в разделе
«Владимирская область», web-код «r32x».

Телефоны органов опеки 
8(4922)32-69-95 32-38-61.

***
Если власть недовольна своим
народом, она должно распу-
стить его и выбрать себе новый.

***
За последнее время депутаты
запретили Набокова, пытались
разогнать Российскую Нацио-
нальную библиотеку, усмотре-
ли гомосексуализм в пакете мо-
лока, благословили фашистов
крестным ходом, забанили Гугл

и объявили, что они самые ум-
ные. Не пора ли Онищенко про-
верить в Думе водопровод –
есть подозрение, что кто-то до-
бавляет туда наркотики на
деньги грузинской элиты.

***
На самом деле Шойгу был на-
значен министром обороны
ещё в апреле этого года, просто
Сергей Кужугетович не сразу
разобрался, что такое «МО», и
принял на себя руководство
Московской областью.

Видеопаспорт
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РАБОТАЕМ 

БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

русская баня + прорубь

сауна + бассейн 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ

БАНЩИК 

комната отдыха + караоке 

беседка-барбекю + мангал

ЗДОРОВО!

8 (919) 002-00-04 
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